

Ressort: Gesundheit

Schauspielerin Ulrike Kriener hält nichts von Schönheits-OPs

Berlin, 03.09.2017, 10:34 Uhr

GDN - Schauspielerin Ulrike Kriener ("Kommissarin Lucas", "Willkommen bei den Hartmanns") hält nichts von Schönheitsoperationen. "Unsere Vorstellung von Schönheit wird stark geprägt von dem, was wir in den Medien sehen. Als objektiv schön gilt ein möglichst symmetrisches Gesicht. Aber damit wird es auch langweiliger", sagte die 62-Jährige dem Apothekenmagazin "Senioren Ratgeber" (9/2017).

Es seien gerade die Unregelmäßigkeiten, Fehler und Makel, "die Individualität ausmachen". In der nächsten Folge der Kriminalfilmserie "Kommissarin Lucas" spielt das Thema Schönheits-OPs eine Rolle. "Im Film geht es im weitesten Sinn um Selbstoptimierung. Um die Angst, ausgegrenzt zu werden, wenn man den Maßstäben von Attraktivität nicht genügt", so Kriener.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-94134/schauspielerin-ulrike-kriener-haelt-nichts-von-schoenheits-ops.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com